

Presidente salvadoreño honra apoyo cubano a cruzada alfabetizadora



La Habana, 25 mar (RHC) El presidente Salvador Sánchez Cerén homenajeó este lunes a los educadores cubanos que asesoraron una cruzada nacional para erradicar el analfabetismo en El Salvador.

'Nuestro profundo reconocimiento y agradecimiento a la Brigada Cubana de Educación', expresó el jefe de Estado en un homenaje a 15 educadores de nuestro país en la Casa Presidencial, sede del Ejecutivo.

El primer mandatario, conocido como 'El Profesor' por su formación pedagógica, valoró el sacrificio de los educadores cubanos para contribuir al futuro de El Salvador, en condiciones difíciles y lejos de la familia.

'Ustedes dejan una semilla, una siembra de bienestar y felicidad que nuestra patria ya está cosechando', aseguró Sánchez Cerén, quien llamó a mantener una obra que erradicó el analfabetismo en 134 de los 262 municipios.

El gobierno de Cuba se unió al Programa Nacional de Alfabetización en marzo de 2010, con la suscripción del Convenio Básico de Cooperación Técnica, Científica y Tecnológica con El Salvador.

Desde entonces, dicha cooperación bilateral se desarrolló con la asesoría técnica y pedagógica de varios grupos de especialistas cubanos, que dejaron su huella en esta nación, y viceversa.

Con el apoyo de Cuba, El Salvador espera declarar libres de analfabetismo a otros 10 municipios en abril próximo, y aprovechar las bases sentadas para erradicar dicho flagelo en todo el país. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/186750-presidente-salvadoreno-honra-apoyo-cubano-a-cruzada-alfabetizadora>



Radio Habana Cuba